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5.4 Stand Aufstellung Hinweisschilder des Betreibers des "Bike In" 

  
 
5.5 Auswertung Deichschau 

  
 
6 Bürgerfragestunde 
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Anwesend: 
 
 Vorsitzende/r 
Ortsbürgermeister Bernd Dommning  
 Mitglieder des Gremiums 
Ortschaftsrat Michael Dömeland  
Ortschaftsrat Markus Fleck  
Ortschaftsrat Carsten Kriegenburg  
Ortschaftsrat Ingolf Schulz  
Ortschaftssrätin Sabine Wanitschka  
 Geschäftsführung 
Herr Gerald Schneckenhaus  
 
 Mitglieder des Gremiums 
Ortschaftsrat Dr. Gerd Petzoldt  
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  Öffentliche Sitzung 
 
 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ortsbürgermeister Herr Dommning begrüßte die anwesenden Ortschaftsräte, als Gast Herrn 
Stegemann von den Städtischen Abfallwirtschaftsbetrieben, die Presse und Bürger. 
 
 
 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung 
 
Der Ortschaftsrat bestätigte die Tagesordnung einstimmig. 
 
 
 
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 22.04.2010 
 
Der Ortschaftsrat bestätigte das Protokoll der letzten Sitzung einstimmig. 
 
 
 
 
 
4. Anfragen 
 
Keine Anfragen 
 
 
 
 
 
5. Bearbeitungsgegenstände des Ortschaftsrates 
 
 
 
 
 
5.1. Zuarbeit zur Konzeption Winterdienst der Stadt Magdeburg 
 
Herr Stegemann vom Eigenbetrieb Städtischer Abfallwirtschaftsbetrieb erläuterte die Konzeption 
zum Winterdienst. Dabei ging er besonders auf den Einsatz von zusätzlichen Kräften bei einer 
Schneehöhe von über 25 cm ein. Weiterhin sprach er zur Haltestellenreinigung und die 
Erweiterung  der Prioritätenliste hinsichtlich der Schneeräumung auch für Nebenstraßen. Bei 
extremen Schneeanfall sollen Container zur Schneebeseitigung bereitgestellt werden. Auch auf 
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die Nachfrage zur Bereitstellung von Streugut für den Ortsteil Pechau für extreme 
Winterbedingungen gab Herr Stegemann eine Zusage. 
 
Herr Dömeland erkundigte sich, ob kostenlose Eigeninitiative mit Technick bei der 
Schneeberäumung möglich ist und eine Haftpflichtversicherung durch die Stadt möglich ist. 
 
Herr Stegemann: Private Initiative ist möglich. Eine Haftpflichtversicherung müsste im Vorfeld 
mit der Stadt vertraglich abgeschlossen werden.  
Er sagt eine Prüfung dazu durch das Rechtsamt der Stadt zu. 
 
Herr Fleck sprach sich für den Einsatz eines Gemeindearbeiters für Winterdienstarbeiten in 
Pechau an. So könnte eine vom Arbeitsamt bezahlte Kraft in Pechau tätig werden. 
 
Herr Stegemann: Arbeiten, die durch die freie Wirtschaft abgedeckt werden können, dürfen nicht 
von ABM –Kräften erledigt werden.   
 
 
 
 
 
5.2. Information von der letzten Stadtratssitzung 
 
Herr Dommning berichtete von der letzten Stadtratssitzung zu folgenden Themen: 
 

1. Schenkung der Bildzeitung an die Stadt Magdeburg (Mauerteil) 
2. Wahl des 2. Stadtratsvorsitzenden 
3. Stadtgut Körbelitz 
4. Spielplatzkonzeption 2010 – 15 
5. Gründung und Satzung eines Seniorenbeirates 
6. Verwaltungskosten der Arge 

 
 
 
 
 
5.3. Fahrradweg Klusdamm 
 
Herr Dommning berichtete, dass ein Schreiben zur Sanierung des Klusradweges an den 
Amtsleiter des Tiefbauamtes versandt wurde. Bisher gibt es aber noch keine Antwort darauf. 
 
Herr Dömeland sprach in dem Zusammenhang die Rasenmagd im Bereich des Radweges an. Die 
Magd weit über den Radwegbereich hinaus wäre nicht notwendig und würde auch nicht so 
günstig für die in diesem Bereich lebenden Tiere sein. 
 
Herr Schneckenhaus erhielt den Auftrag die Problematik den Verantwortlichen Kollegen der 
Stadtverwaltung mitzuteilen. 
 
 
 
 
 
5.4. Stand Aufstellung Hinweisschilder des Betreibers des "Bike In" 
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Herr Dommning berichtete, dass die Pfosten für die Aufstellung der 
Geschwindigkeitsmessanlagen bereits in Pechau stehen. Die Messanlagen werden durch die 
Polizei angebracht.  
Herr Barth von „Bike Inn“ gab die Information, dass die Schilder gegen Raserei diese Woche 
fertig werden und Herr Dommning eine Information erhält, wann die Schilder aufgestellt werden.  
 
 
 
 
 
5.5. Auswertung Deichschau 
 
Herr Dommning berichtete von der Deichschau im Mai. Es gab im Pechauer Bereich keine 
Mängel. 
In der nächsten Sitzung wird ein Vertreter des Landesbetriebes für Hochwasserschutz Auskunft 
über Bau-und Sanierungsarbeiten an den Deichanlagen im Bereich Pechau geben. 
 
 
 
 
 
6. Bürgerfragestunde 
 
Herr Bothe erkundigte sich nach dem Stand zur Verbesserung der DSL-Anschlüsse in Pechau. 
 
Herr Dommning: Die Verbesserung der DSL-Anschlüsse wird sich zeitlich verzögern. 
 
 
 
 
 
7. Verschiedenes 
 
Herr Dommning informierte, dass das Schreiben des Ortschaftsrates an SWM zur Bestätigung 
der Ausbaumaßnamen der Trinkwasserleitung in der Breiten Straße abgeschickt wurde. 
 
Herr Dömeland stellte Fragen von Herrn Amtor zur Ausbauplanung der Breiten Straße östlicher 
Teil vor. 
 

1. Soll der mit Beton ausgebaute Stellplatz vor dem Grundstück Breite Straße 19 erhalten 
bleiben? 

2. Soll der Betonstellplatz vor dem Grundstück Breite Straße 17 erhalten bleiben? 
3. Soll die Abwassergrube am Grundstück Breite Straße 6 erhalten bleiben? 
4. Die Strommasten des Energieversorgers sollen stehen bleiben. 

 
Der Ortschaftsrat Pechau nahm zu den angeführten Punkten wie folgt Stellung: 
 
Zu 1.-3. Die drei Anlagen können entfernt werden. 
Zu 4. Der Ortsbürgermeister erhielt vom Ortschaftsrat den Auftrag ein Schreiben an den 
Energieversorger zu richten, in dem eine Erdkabelverlegung vorgeschlagen wird, wie es bereits 
in der Hauptstraße erfolgte. 
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Der Ortsbürgermeister berichtete, dass in einer E-mail von Herrn Scheidemann (Dezernent VI) 
die partielle Reparatur der Breiten Straße westlicher Teil und der gepflasterte Teil der 
Hauptstraße bei Bedarf erfolgt. Dazu soll es dann einen Ortstermin geben. 
 
Herr Kriegenburg meldete seine Teilnahme an diesem Ortstermin an. 
 
Herr Dommning stellte eine Frage von einem Magdeburger Bürger vor. Der Bürger möchte gern 
im Bereich des Umflutkanals Angeln und Zelten. 
 
Mitglieder des Ortschaftsrates und Herr Schneckenhauswiesen darauf hin, dass Angeln im 
Bereich des Umflutgebietes möglich ist, jedoch Zelten nach Auskunft der zuständigen Ämter 
verboten ist. 
 
Der Ortsbürgermeister informierte über den Termin zur Vorbereitung des Dorffestes. Am 12.Juli 
2010 treffen sich alle Mitwirkenden. 
 
Frau Wanitschka wies darauf hin, dass in der Hauptstraße mehrere Fehlstellen im Rasenbereich 
festzustellen sind. 
 
Herr Schneckenhaus erhielt den Auftrag dem zuständigen Amt diese Information weiterzuleiten.  
 
Herr Kriegenburg bemängelte die mangelhaften Mäharbeiten (Qualität des Schnittes) in Pechau. 
 
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Bernd Dommning Gerald Schneckenhaus 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 
 




